



Comunicado Núm. 539/2023

TOLUCA LLEVA JORNADA LLENA DE VIDA Y BODA COMUNITARIA A SAN PEDRO TOTOLTEPEC

- *Presidente del Sistema DIF Municipal lleva a cabo quinta jornada beneficiando a más de mil 400 familias toluqueñas*
- *142 parejas se unen en matrimonio en la Boda Comunitaria y forman parte de la reconstrucción del tejido social*
- *Alcalde de Toluca reafirma su compromiso con la Delegación San Pedro Totoltepec en temas de alumbrado público, pavimentación y seguridad*

Toluca, Estado de México, 24 de agosto de 2023.- En el marco de la quinta Jornada Llena de Vida, el Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF, Raymundo Martínez Zendejas, junto con el alcalde de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, llevaron los servicios del programa "Pie a Tierra" de la administración municipal a la delegación de San Pedro Totoltepec y celebraron con 142 parejas que se unieron en matrimonio durante la Boda Comunitaria.

Además de los servicios del Registro Civil, Defensoría Pública, Tesorería Municipal, Prevención Social, CAIF itinerante, esquema de vacunación, atención médica y odontológica, así como servicios específicos para niños y adultos mayores, los residentes de esta localidad pudieron aprovechar una amplia gama de servicios médicos y preventivos.

El Alcalde de Toluca felicitó a las 142 parejas contrayentes y resaltó, con emotivas palabras, que es a través de la unión familiar que los habitantes de Toluca contribuyen con fuerza a la reconstrucción del tejido social "al unirse en matrimonio, están reafirmando su confianza en el valor de la familia como base fundamental para reconstruir de manera sólida nuestro tejido social".

Al reconocer el incansable esfuerzo de las autoridades auxiliares de la delegación, Martínez Carbajal reafirmó su compromiso de mantener una dedicación constante para mejorar San Pedro Totoltepec, mediante mejoras en el alumbrado público, bacheo, pavimentaciones, servicios públicos y seguridad.

El Presidente Honorario del DIF Toluca, enfatizó que durante su gestión ha completado cinco jornadas exitosas, "nuestro propósito no se limita a trasladar las labores administrativas a la calle, sino a escuchar a nuestra gente, acompañarles en su día a día y recorrer juntos sus calles".